
Ata de Posse

Aos seis  dias do mês de setembro do ano de dois  mil  e  vinte e três,  no miniauditório  do  
Campus  Alberto  Carvalho  da  Universidade  Federal  de  Sergipe,  na  cidade  de  Itabaiana,  
reuniram-se os sócios da Sociedade Brasileira de Educação Matemática – SBEM para tratar da 
transmissão de gestão da regional Sergipe. A assembleia teve início às 16 horas e foi presidida 
pela  professora  Jussara  Santos  Rosa,  membro  da  comissão  eleitoral,  estando  presentes 
também os membros da diretoria regional e demais sócios da SBEM, conforme lista anexa. A 
assembleia teve a seguinte pauta:  1) Apresentação de relatório de atividades e prestação de 
contas da última gestão;  2) Posse da nova diretoria Regional Executiva da SBEM-SE para o 
triênio 2023-2026. A professora Jussara Santos Rosa iniciou a assembleia cumprimentando os 
presentes e os agradecendo pelo comparecimento. Em seguida, passou a palavra à presidenta 
da diretoria executiva da SBEM nacional, professora Cláudia Lisete Oliveira Groenwald, que em 
sua fala ressaltou a importância da retomada da diretoria regional Sergipe, além de mostrar a 
estrutura administrativa e  algumas ações da  SBEM nacional.  Também ofereceu o apoio da 
executiva nacional. Em relação ao primeiro ponto de pauta, a professora Jussara concedeu a 
palavra  para  a  professora  Marta  Élid  Amorim  que  apresentou  o  relatório  das  atividades 
desenvolvidas no período da sua gestão e expôs a prestação de contas financeiras. Em seguida, 
para  tratar  do  segundo  ponto  de  pauta,  a  professora  Jussara  retomou  a  palavra  para 
apresentar o resultado da eleição da Diretoria Regional de SBEM-SE realizada no sistema de  
votação eletrônica da SBEM. A apuração indicou que a chapa única, “Diálogo, coletividade e 
inclusão pelo fortalecimento da Educação Matemática sergipana” obteve dezessete votos de 
vinte  e  sete  possíveis.  Assim,  os  componentes  da  chapa  eleita  que  tomaram  posse  nesta  
assembleia foram: 

Por fim, a componente da comissão eleitoral concedeu a palavra para a professora Denize da 
Silva  Souza que apresentou o plano de trabalho para  sua gestão e  agradeceu a confiança 
depositada.  Dessa  forma,  às  16  horas  e  quarenta  e  dois  minutos,  sem  mais  a  tratar,  a  
professora  Jussara  Santos  Rosa,  encerrou  a  Assembleia  Ordinária  agradecendo  pela 
contribuição de todos os envolvidos no processo eleitoral, e eu, Teresa Cristina Etcheverria,  



secretária da Assembleia, lavrei a presente ata, que uma vez lida e aprovada por todos os  
presentes, segue assinada por mim e pela presidenta da comissão
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